



Zwei Feuerwehren rüsteten auf

PFARRER ARNO MÜNZ segnete in Terfens neue Einsatzfahrzeuge für die FF Terfens und die FF Vomperbach. Als Fahrzeugpatinnen fungierten Anneliese Blaas sowie Inge Schallhart, die Musikkapelle Terfens sorgte für die musikalische Umrahmung. Freuen durfte sich

auch Bürgermeister Oswald Schallhart vor Terfens. Er wurde für seine Verdienste um das Feuerwehrwesen in Terfens und Vomperbach mit der Silbernen Floriani-Plakette ausgezeichnet. Überreicht wurde sie von Bezirksfeuerwehrkommandant Klaus Erler.

Foto: Hintne